

NOTA DE PRENSA

## **CONGRESO PERUANO ESTRECHARÁ LAZOS DE ESTUDIO E INTERCAMBIO CON ESPAÑA**

**Gracias a las gestiones del Primer Vicepresidente Mario Fidel Mantilla Medina.**

En su visita protocolar al Congreso de la República, el senador español Dionisio García Carnero, se reunió con el Presidente y Primer Vicepresidente del Parlamento, Luis Galarreta y Mario Fidel Mantilla Medina, respectivamente, para suscribir la firma del convenio denominado: “Declaración Conjunta de Compromisos entre el Congreso de la República del Perú y la Fundación Humanismo y Democracia (H+D) para la promoción de programas de parlamento abierto y participación ciudadana” para estrechar lazos entre ambos países sobre temas vinculados a la labor parlamentaria.

Según refiere el documento suscrito “se desarrollarán visitas de estudio, conferencias e intercambios formativos y/o de capacitación, mecanismos de participación ciudadana y de gobierno abierto, para lo cual examinarán y acordarán conjuntamente las áreas prioritarias y las actividades a ejecutarse”. Para ello, el Parlamento designó como interlocutora a la oficina de Participación, Proyección y Enlace con el Ciudadano, para facilitar las coordinaciones sobre las actividades de este convenio.

Asimismo, el Primer Vicepresidente del Congreso, Mario Fidel Mantilla Medina, satisfecho con la suscripción del convenio anunció además que a inicios de mayo se realizará un evento, que contará la presencia de legisladores peruanos y líderes políticos de Iberoamérica.

“Esta fundación Humanidad y Democracia va a realizar este evento la primera semana de mayo. Obviamente que tenemos que aceptar esta propuesta que se nos ha hecho porque el parlamento es la cuna de la democracia. El inicio de esa semana de trabajo será en el Parlamento, donde se realizará la sesión inaugural”, indicó el también congresista de Fuerza Popular.

El Primer Vicepresidente recalcó que la trascendencia de este tipo de eventos no solo repercute en el Perú sino en América Latina, debido a que contará con representantes de todos los países, quienes ayudarán a ver las fortalezas y debilidades de la democracia y de la gobernabilidad para seguir trabajando.

Agradecemos su difusión.